

### **Día Mundial del Ambiente**

El 5 de junio, Conciencia Solidaria en la Multisectorial Antiextractivista, se manifestó en el Ministerio de Ambiente de la Nación, denunciando la entrega de nuestros bienes comunes, frente a una gran cobertura de prensa nacional.

¡Mirá y escuchá a Cristina Martín, Secretaria de nuestra ONG en nuestro video que hay debajo cuando estábamos allí!

“Siempre buscamos liberarnos, decidir cómo y con qué alimentarnos”

Pueblo Mampa, una experiencia de agroecología en Villa María, que desafía modelos productivos y culturales.

### **Marcha #NiUnaMenos (3 de Junio de 2017)**

Conciencia Solidaria estuvo presente, una vez más, este 3 de junio, en la marcha por el #NiUnaMenos en Buenos Aires, diciendo no al machismo, no a los feminicidios.

Nos acompañó Ilse Fuskova, colaboradora de nuestra ONG, ciudadana ilustre y referente de la lucha por la igualdad de género.

- Alimentación saludable: Charla en Tucumán

Conciencia Solidaria realizó una charla junto a otras organizaciones en la Escuela Patricias Argentinas, en San Miguel de Tucumán. El tema central fue: "Los daños que ocasiona la comida chatarra en nuestra salud".

¡No nos reconciliamos, no al 2x1!

Conciencia Solidaria participó el 10 de mayo de las movilizaciones en Ciudad de Buenos Aires, Córdoba (Capilla del Monte y Cruz del Eje), Chaco (Resistencia) y Santa Fe (Casilda), manifestando repudio al fallo de la Corte Suprema que aplicó el 2x1 al represor Luis Muiña, pese a que no estaba vigente la ley ni cuando ocurrieron los hechos por los que fue condenado (1976), ni cuando el imputado fue detenido (2007). Acompañando a las Abuelas y Madres de Plaza de Mayo, y distintas organizaciones de Derechos Humanos, llevando consignas de lucha, resistencia y solidaridad.